## LARGENTIÈRE

## Cérémonie en hommage aux harkis

Vendredi en fin d'après-mi-di, au pied de la stèle du jardin public à Largentière, s'est tenue une ceremonie pour rendre un hommage solennel de la Nation, aux harkis et autres membres des formations supplétives qui ont combattu avec l'armée française pendant la guerre d'Algérie. La cérémonie a débuté par la lecture du message adressé aux harkis et aux forces supplétives par Kader Arrif, secrétaire d'État aux anciens combattants et à la mêmoire, auprès du ministre de la Défense, par Monique Létocart, sous-préféte de l'arrondissement de Largentière.

Il y eut ensuite le dépôt de neuf gerbes déposées successivement par Monique Létocart, Laurent Ughetto, député suppléant représentant Sabine Buis, empêchée,

Laurence Allefresde viceprésidente du conseil départemental représentant Hervé Saulignac, empêchē, Jean-Roger Durand maire de Largentière, Jean Pierre Constant, conseiller départemental maire d'Aubenas, Jean-Claude Flory, maire de Valsles-Bains, le lieutenantcolonel Philip Vaglio, déléqué militaire départemental Mohammed Mouslim président de l'association régionale des Harkis et leurs enfants, accompagné de Michel Salah, secrétaire, de Guy Chalencon et Bernard Tastevin de l'association des anciens combattants et victimes de querre.

Après que les personnalités présentes ont salué les douze porte-drapeaux, une collation était ensuite offerte par la sous-préfète.



Recueillement devant les neufs gerbes déposées au pied de la stèle, les six soldats du 1er régiment des Spah is de Valence au garde à vous.